

100 Jahre Turnverein ist, wenn von 16 – 92 Jahren gemeinsam geturnt wird!

Bei wunderbarem Herbstwetter trafen sich 90 Mitglieder des Turnverein Subingen aus allen Generationen für einen gemütlichen Jubiläumsanlass. Auf dem Weiherhof in Subingen ging es nach kurzem Apéro auch gleich los. In altersgemischten Gruppen mussten diverse Disziplinen absolviert werden. Dazu gehörten nebst anderem; Singen des Turnerliedes, einstudieren einer kurzen Gymnastik, Geschlichkeitsspiele, Fotosession, aber auch der Austausch von persönlichen Werten, welche am Verein geschätzt werden oder das Erzählen von Erlebnissen, welche für jedes Mitglied prägend waren.

Die Organisatoren um Béguelin Michel und Witmer Lea gestalteten auch das anschliessende Abendprogramm sehr unterhaltsam. So trat die Musikformation «Eis nä» auf, welche sich an der lauten Unterstützung der Anwesenden erfreuen dürfte, oder «Matthias Hüpi» alias Jan Frei aus Etziken präsentierte uns einen bunten Auszug durch die Sportwelt immer mit Bezug zum Turnverein.

Kulinarisch wurden wir von der Familie Grütter mit einem grosszügigen Grillbuffet verwöhnt. Es war ein gelungener Anlass für alle Generationen im Turnverein an welchen wir uns gerne zurückerinnern werden. Es sind diese gemeinsamen Anlässe welche den Turnverein zur Turnerfamilie Subingen machen. Zum Schluss wurde dann selbstverständlich noch auf die nächsten 100 Jahre Turnverein angestossen.

Michu Kummli

Ehrenmitglied TVS



